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<中田区域>
江並中・南中・東中
北中・星和中・赤坂中
宇留生小・墨俣全域

地方選挙を翌月に控えた３月。私はもちろん、私を支えてくださって
いる方々も日一日と心あわただしい思いが強まってきています。悔いの
ない準備をと思っていますが、そんなあれこれをお知らせします。

事務所は、国道２５８号線沿いで、信

号のある築捨町２丁目交差点角になりま

す。

笹田市議と地域を分ける中田としや区

域の中央ともいえる最適な場所に置くこ

とができました。

写真に見るように、建物は閉店した店

舗を一棟丸ごとお借りしたもので、内部

もたいへん広く、１階を３分の１ほどに

仕切り、その小さい方を事務室にします。

借用期間は２月から４月末までの３ヵ

月間で、すでに間仕切りもして長机・椅

子・石油ストーブなども運び込んでいま

す。これらは青年グループ「みかんの会」

の皆さんが力を尽くしてくれました。

３月７・８日(土・日)の地方選挙躍進

集中デーの中で、事務所開きを行うこと

にしています。多くの方のご参加で開設

に花を添えていただけますよう、お願い

いたします。 (中田記)

若者・くらし対策委員長

中田としや事務所きまる

としや事務所開き
３月８日(日)１５：００開会
住所…築捨町２丁目２

２月活動報告

５日…小川ゼミコミュニケーションワー

ク”もういい人とは言わせない”

10日…動画撮影

13日…SNS学習会

14日…江東つどい

21日…事務所引越作業

23日…青年学生対策会議

24日…養老鉄道存続問題学習会

25日…法律事務所内後援会

26日…赤坂つどい

３月活動予定

１日…中川ゆうこ事務所視察

３日…県市統一選対

４日…教組懇談会高校無償化

５日…小川ゼミまちづくりコンテスト

６日…事務所開き直前たこ焼きパーティー

８日…事務所開き

15日…個別選対

16日…同窓会議

20日…憲法集会プレ企画

21日…候補者説明会

22日…平和と教育を熱く語るつどい

★ このほか、訪問活動や街頭宣伝など

を随時おこなっています。

２・３月 としや活動報告

交差点の安全確保について、１月９日

に中田としや候補と後援会員が市に出向

いて要望しましたが、２月中旬に市から

の調査結果とその回答が寄せられたので、

お知らせします。

① 稲葉東３丁目交差点(仮称)について

は、信号設置のためには道路拡幅が必

要だが、北側道路の用地取得がむずか

しい。

② 寿町交差点は、右折車線を作るには、

これも道路拡幅が必要で、交差点隣接

のコンビニから土地の譲渡を受けない

とむずかしい。また、交差点進入間際

の電柱を西へ移動し道路幅を確保する

提案は、確かに視界が開けて見通しが

よくなると思うが、警察と協議したと

ころ、左折時の巻き込み事故防止に電

柱が一役買っている点も否めない。

との回答でした。

私たちも状況についての理解が深まり

ました。しかし、「寿町交差点」は市の

都市計画にも道路の直線化を予定しても

おり、両交差点とも人や車の通行時の不

安は変わりません。

近隣の自治会の方々と協議して対策を

進めたいと思います。 (会員記)

寿町・稲葉東３丁目交差点の安全対策
市生活安全課から回答が寄せられました

シンボルカラー
は黄色です



平成27年第１回大垣市議会定例会の会期

は３月２日（月）から３月18日（水）まで

の17日間で、議案は、予算２６件・条例１

７件など４６件です。議案の中から主なも

のを紹介します。

平成２７年度予算

新庁舎設計に３億円、
公債費５１億円

収入の根幹をなす市税は、個人市民税及

び固定資産税の減額で１億９千万円（△0.

7％）の減だが、地方消費税交付金や市債

（借金）の増額で、予算規模は前年度比5.

6％増の598億9000万円で３年連続増です。

支出の特徴的なのは、新庁舎建設事業で

基本・実施設計等で3億円（債務負担行為

含む）、社会保障・税番号制度システム整

備等関連事業で1億5500万円、土地開発公

社借入金償還補助金5億円等、市民生活に

関係ない支出と公債費（借金返済）が51億

3300万円と、予算の１２％となっています。

平成２６年度３月補正予算

庁舎・財調積立金10億円、
学校エアコン3.6億円

３月補正予算総額は約１４億3千万円で

すが、主なものは、公共施設整備基金積立

金（庁舎）4億円、財政調整基金積立金6億

円、中学校空調機整備事業3億6000万円な

どです。また、国の経済対策に係る事業と

して4億5230万円が計上され、主な内容は、

プレミアム付商品券発行事業など地域消費

喚起・生活支援型１億６千万円と地方版総

合戦略策定事業や定住促進PR事業など地方

創生先行型7240万円、また防災・減災対策

として公共下水道事業会計2億1990万円で

す。

条例改正で主なもの

大垣市職員の給与に関する

条例等の一部改正
若年層や医療職を除く職員の給与を2.0

％引き下げるもの。

大垣市介護保険条例の一部改正

介護保険料
650円値上げで5560円

一号被保険者の保険料を13.2％アップし

て、基準額で650円の値上げで5560円とす

るもの。

その他に、介護保険法の一部改正に伴い3

件の条例案が出されています。(笹田記)

議会改革議員グループ(笹田議員参加)は、

グリーン車裁判判決を受けて、大垣市職員

の旅費に関する条例の中で、第１０条第１

項中特別車両料金を「支給する」となって

いるのを「支給することができる」に改め

るよう提案しました。 これは、大垣市違

法公金支出返還請求裁判（グリーン車料金

裁判）の１月８日の判決の主旨を受けとめ、

条例改正の提案をおこなったものです。判

決は、平成24年度のグリーン車料金の返還

請求は棄却でしたが、裁判長は判決文の中

で「特別車両を利用しない旨の申出をした

議員らに対して特別車両料金を支給するこ

とは違法となる」とあり、結語で「公務に

要する費用の弁償は本来的には実費による

べき」とし、特別車両料金の支給のあり方

について、「議会において・・・議論され

ることが望ましい」としています。

議会運営委員会では、提案を持ち帰って

協議し、３月４日までに各会派の意見を議

長に提出することになり、３月９日の議会

運営委員会で検討することになりました。

(笹田記)

米価大暴落の中、米価対策の意見書等の

請願３件が提出されました。

・ 米価対策の意見書を求める請願

提出者…岐阜農民連

紹介議員… 笹田トヨ子

・ ＴＰＰ交渉に関する請願

提出者…岐阜農民連

紹介議員… 笹田トヨ子

・ 米の需給・価格安定対策及び需要拡大

を求める請願

提出者…西美濃農協

紹介議員… 岡本敏美、石田仁

以上３件の請願は、経済委員会付託とな

ります。(笹田記)
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27年度予算審議の３月議会始まる

日々の生活に困っている方、不安の

ある方、フードバンクの支援を利用さ

れたい方、フードバンクに興味のある

方、どなたでもお気軽にご参加ください。

（無料）

場所：円徳寺（岐阜市神田町6-24）

とき：2015年3月22日（日）

午前11時～午後0時 活動報告

午後0時～午後1時 炊き出し

午後1時～午後3時 相談会

主催：フードバンクぎふ

問合せ：090-3383-2301（赤星）まで

フードバンクぎふ
なんでも相談会

議会改革議員グループ
旅費条例の改正を提案

農業関連の請願３件

国民の立場で真実を伝え続ける
しんぶん赤旗をお読みください。
日刊紙…3497円 日曜版…823円


